
 Interrogazione n. 1901
presentata in data 14 gennaio 2015
a iniziativa del Consigliere Giancarli
“Aeroporto delle Marche”
a risposta orale

Premesso che l’aeroporto di Falconara Marittima rappresenta uno snodo essenziale
della piattaforma logistica delle Marche che con determinazione la Regione sta pianificando
e strutturando,

Tenuto conto anche del ruolo strategico che lo scalo aeroportuale marchigiano si appre-
sta ad assumere nella Macroregione Adriatico-Ionica e nel Corridoio europeo Helsinki - La
Valletta, diramazione Ancona,

Considerato che con il nuovo piano industriale di Aerdorica sono stati previsti investi-
menti in attrezzature per assicurare l’atterraggio anche in condizioni meteorologiche parti-
colarmente sfavorevoli e che tale potenziamento porterebbe ad un aumento del volume di
traffico e ad un potenziale avanzamento nella classificazione dell’infrastruttura,

Preso atto di dichiarazioni che paventano il rischio di un declassamento del nostro ae-
roporto, rischio ancora più concreto a seguito della programmazione da parte dell’ENAV
(Ente Nazionale Assistenza Volo) di un piano di ristrutturazione e dismissione di apparati
che garantiscono i servizi di supporto alla navigazione aerea,

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere quali iniziative dirette intenda adottare
per rappresentare con forza presso le istituzioni competenti, compreso il Ministero, la ne-
cessità di garanzie di permanenza degli attuali servizi ed attrezzature di supporto al volo.


